

AYER FUE EL HITO QUE DIO EL VAMOS A SU CAMPAÑA, EN EL CENTRO DE SANTIAGO

Un “camino poco politizado”, con guiños a los acuerdos y los extranjeros: las definiciones de Matthei en su lanzamiento de campaña

Chapas azules, blancas y rojas con una estilizada “E”, sumada a un ‘26’, banderas de los tres partidos de Chile Vamos e incluso el uso de chalecos reflectantes tenían ayer los presentes en el centro de eventos Alto San Francisco, en el centro de Santiago, mientras recibían a su candidata presidencial Evelyn Matthei (UDI), en lo que fue su lanzamiento de campaña ante más de 700 personas.

Allí se dieron a conocer los elementos gráficos que serán protagonistas de su despliegue y se reveló el eslogan, “valentía para gobernar, cercanía para escuchar”. En el video presentado anoche, en la misma línea, se entrevistó a la apuesta por mostrar el lado humano de “Evelyn” y la figura más política de “Matthei” como parte de la estrategia.

El ingreso de la abanderada se hizo esperar y no fue hasta pasadas las 21:00, porque primero entró su “generalísimo”, Diego Paulsen, para dirigir unas palabras a los presentes, en donde apuntó contra el Presidente Gabriel Boric. “Este es un gobierno que solo ha generado división y que nos deja solo un país más violento y paralizado. No es solo decepción, es desesperanza”, aseguró, junto con destacar la figura de la exalcaldesa.

Justamente, un mensaje que conecta con los ejes de la campaña que fueron presentados ayer y que se basará en tres conceptos: el orden, el progreso y la esperanza. Así lo dijo la propia Matthei en su discurso que se extendió por cerca de 15 minutos —mientras se mostraban diferentes gráficas, con palabras como “seguridad”, “corazón”, “cariño” y “empatía”— y en donde tuvo guiños a los acuerdos y a los extranjeros, junto con proponer un camino “poco politizado”.



Más de 700 personas asistieron al lanzamiento de campaña de Evelyn Matthei, donde la abanderada dio un discurso de más de 15 minutos.

En su diagnóstico, la jefa comunal advirtió que “Chile no está bien” y mencionó problemas como la inseguridad, la corrupción o las listas de espera, lo que dijo que hay que corregir.

“¿Cuál es el camino para lograrlo? El único camino que lleva a buenos resultados es el esfuerzo, la seriedad, la honestidad, el rigor. El amor por Chile y por los chilenos, por sobre el uso malintencionado de la ideología para dividir”, señaló, junto con recordar que en el Congreso “nunca tuvo problemas” para conversar con figuras de la Concertación.

Y agregó: “Al hablar hoy de un camino

de orden, progreso y esperanza para Chile, hablo de un camino poco politizado, basado en tratar de hacer las cosas bien”. Allí fue donde señaló que todos los chilenos desean los tres ejes de su relato, y “eso es también lo que desean aquellos extranjeros que han venido a trabajar y a formar familia en nuestro país”.

Incluso, la abanderada de Chile Vamos en esta ocasión reconoció su historial como hija del comandante en jefe de la FACH durante el gobierno militar, Fernando Matthei: “Soy hija de militar, que me enseñó el valor de la palabra empeñada, el rigor y el esfuerzo, pero sobre todo, el amor por Chile y su tierra”.